

um »Anti-Materie« als 497 Schöpfung zu zeigen

Saqqara-Pyramide ... als Informations-Ort eines 'unbedeutenden' Álo



Hó-Pi-Technik aus Chen-Chen (S.427)

welche nur durch Rekonstruktionen als HÓPi-Botschaft, oder eigentliche Pyramide zu erkennen ist.

Alo Hó wurde von den Ásnyám unterrichtet, um wieder werdenden Menschen nach dem 'Genozid von Babylon' Basis-Orientierungen zu vermitteln ...

Rest-Substanz einer Ásnyám-Clan Pyramide, welche nur als 'innere Wahrheit' den Atomkrieg von Sodom und Gomorrha - wie auch den Genozid von Babylon 'überlebte'. Foto: 1'895 n.Chr.

Koordinaten: **Daschure** befindet sich im Moment in der 'Militärischen Tabu-Zone' in Gizhe (Kairo).



Diese Pyramide ist für den Weltkongress von 2'046 v.Chr. erstellt worden ... Hopi sagen, dass damals die Kristallkraft beinahe wieder verstanden wurde; - doch durch 'Echsen gläubige' und 'Anu-Anbeter' im herkömmlichen Sinn Philister genannt, als »grosse Unwahrheit« zerrissen wurde.

Im Namen der Hopi wird erinnert - dass »Anti-Materie« (S.179) prinzipiell als - »Frühere Materie« verstanden werden darf. Und da mir der Hopi-Ásnyám KäschaàHónaw (S.066), beziehungsweise der Weisse Bär (S.481), die Geschichte 'seines Volkes' (S.119) über eine Distanz von 25 Jahren durch extrem viele Puzzle-Teile übermittelte, ist es mir nun, als mittelmässiger Gestalter möglich, aus klar erfolgten Realitäten: Unterschiede von progressiven oder regressiven Informationen zu vermitteln, um dadurch die Bezeichnung 'Götter' nicht im Sinn von 'Druck-Ausübenden AnunnaKi' (S.491) aufzufrischen - sondern als wirkliche - »helfende, geistige Menschen-Kraft« darzustellen.



höchstwahrscheinlich zeigt diese Steinbüste Kadmon oder Mên beziehungsweise »Hopi«

diese Bronze-Figur repräsentiert Amenemhet III. - welcher vor 3'853 Jahren, vom Bären-Clan aus Oraibi nach MU kam.

Diese Köpfe befanden sich vor langer Zeit einmal in der oben gezeigten 'Saqqara-Pyramide' die eigentlich wie unten aufgeführt konstruiert gewesen ist. Und aus diesem 'Prinzip-Schema' können sich auch 'Laien' ein Bild machen, wie Pyramiden erstellt worden sind. Denn normalerweise wurde ein Aushub getätigt, um einen Bestattungs-Ort freizuschaufeln, dessen »Kopfrichtung« konsequent nach 'ta-Lá' (S.365) gerichtet hat, was Hopi seit 85'000 Jahren als »Sonne-Sichtbar« zeigen.

